



# さんべっこ



気づき 考え やりとげる

令和7年3月28日

## 転退職する職員の紹介

## お世話になりました



令和6年度末の人事異動で3名の職員が、富二小とお別れすることになりました。保護者の皆様及び地域の皆様には大変お世話になりました。お礼の挨拶を紹介させていただきます。

### 職員 A

「また富二小で仕事ができたらいいな。」と思って令和2年度末にお別れをしましたが、願いが叶って再び富二小で過ごすことができた幸せ者です。小さな小学校ですが、地域の方々に支えられながら、みんなが温かく関われるところは他の学校にない自慢できる場所です。そんな雰囲気の中でこの2年間を楽しく過ごさせていただいたことに感謝です。残り2年の富二小がこれまでも増して温かく、活気に満ちあふれる学校であることを願っております。富二小の皆さん、保護者の皆様、地域の皆様、本当にありがとうございました。

### 職員 B

桜のつぼみが膨らむ季節、皆さまいかがお過ごしでしょうか。私事ではございますが、この春に退職させていただくこととなりました。富二小では以前の勤務と合わせて6年間お世話になりました。これからは新たな場所で、これまで学んだことや経験を生かしながら、一步ずつ前進していこうと思います。子どもたちの健やかな成長と、皆さまの御多幸を祈念しつつ、ここに御挨拶とさせていただきます。

### 職員 C

富二小に異動してきたときにはコロナ禍の休校中で、5年間お世話になりました。人なつっこく元気で、素直なかわいい子どもたちと過ごした5年間は、とても楽しく、充実した毎日でした。全員の子どものも教員も、お互いの名前を覚えて呼び合えるところが、富二小の素敵なおところでした。また、地域や保護者の皆様には、様々な面で温かく支えていただき、感謝の気持ちでいっぱいです。一足お先に、隣の学校へ赴任することになりました。富二小の子どもたちが、再編後も安心して過ごせるよう、力を尽くしたいと思います。隣の学校で待っています。ありがとうございました。

## 令和6年度 卒業証書授与式

保護者や地域の方々、そして在校生代表の4・5年生に見守られながら、温かな雰囲気の中で18人の卒業生を送り出し、富二小の歴史に新たな1ページを刻みこむことができました。

地域とともに歩んだ富二小での生活を誇りにし、たくさんの思い出をいつまでも忘れないようにしてほしいです。卒業生のこれからの活躍を期待しています。

今年度の卒業生までで通算1,374人の方が富二小を卒業したことになります。残り2年の卒業生を含めると約1,400人です。霊峰富士のもと、「富二小の卒業生」をキーワードにして、地域に賑わいをもたらす新たなコミュニティやエネルギーが湧きだすことを願っております。

